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７月１０日(水)は授業参観

でした。多くの保護者の皆様

に来ていただき心より感謝い

たします。

来校された様々な方がいる

ことによる心地よい緊張感に

包まれていたこともあるでし

ょうが、どのクラスも真剣に

学習に取り組んでいるところをご覧いただけたのではないかと思います。１年生は親子給食

も行い、楽しいひとときを過ごすことができました。

また、｢パラリンピックから考える共生社会の実現に向けて｣を演題にしてＰＴＡ人権教育

講演会も行われました。講師の先生のユーモアあふれる講話からは、人への心配りが大切で

あることなど様々な立場の人たちが日常生活の中で共生していくためのヒントを示唆してい

ただきました。折しも来年度は東京オリンピック･パラリンピックの開催年であり、大変時

宜にかなった内容となりました。

保護者会でも話があったことと思いますが、７月２１日(日)から８月２９日(木)まで学

校は夏休みに入ります。安全で規則正しい生活を心掛け再び元気な姿が見られることを私

たち教職員も楽しみにしています。なお、安足管内二市(佐野市、足利市)では、８月１３

日(火)から８月１６日(金)までのお盆期間中の４日間は学校閉庁日となります。緊急の連

絡がある場合は、各担任までお願いします。

７月１日(月)３～６年生を対象にインターネットの正

しい使い方を学習するｅネットキャラバンを行いました。

インターネットに潜む危険として①ネット依存、②ネッ

トいじめ、③誘い出し･なりすまし、④個人情報漏洩、⑤

ネット詐欺、⑥チェーンメール、⑦著作権･肖像権につい

て、講師の先生から映像資料などを交えながら分かりや

すくお話していただきました。

このような危険から身を守るためには自分で、家庭で、友達同士でルールを作ったりフ

ィルタリングで制限をかけたりすることが大切であることを学びました。確かに、現代社

会においてはインターネットは欠かせない情報ツールです。今後成人して活用していくに

当たっては、このようなトラブルの被害者にも加害者にもならないことが大切であり、そ

のための大人の責任について改めて認識する機会となりました。
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７月１０日(水)に授業参観と合わせ学校評議員会を開

きました。５名の学校評議員の方に来校していただき、

学校概要の説明を行った後、授業を参観していただきま

した。また、懇談では学校や児童の様子について忌憚のないご意見を伺い、今後の学校の

方向性について大きな示唆をいただきました。これからも大局に立ったご意見等により子

どもたちにとって通いたくなる学校づくりに励んでいきたいと思います。

７月３日(水)は外部か

ら講師の方もお招きして

の校内研究授業でした。

研究授業とは互いの授業を公開し合って優れた点や反省点などを話し合い、よりよい授業

づくりを目指して行うものです。教職員集団が互いに切磋琢磨し合って学ぶこの手法は、

国際的に見ても賞賛されているものです。子どもたちにも頑張ってほしいですが、私たち

教職員も確かな学力を子どもたちに身に付けるための努力を続けていきます。

昭和５５年４月８日から犬伏東小学校はスタートしました。左

の写真はその翌日(４月９日)の新聞記事です。｢”ピカピカ”の

三小学校｣というタイトルが付けられており、氷室小学校と足利

市の大橋小学校(現:青葉小学校)も同日の開校でした。始業式で

は、初代校長である長島新二先生が｢通学区が変わり慣れないで

しょうが、車には十分注意しましょう。先生と児童が一体となっ

てすばらしい校風と伝統をつくっていきましょう｣と呼びかけま

した。見づらいのですが新品の机と椅子を使って大喜びの私たち

の先輩の写真もあります。その後、８月４日には待ちに待った体

育館とプールが完成しました。それから校庭の遊具が次々と作ら

れ、現在のような形になっていきました。

７月５日(金)は６年生の国会

見学でした。午前中は衆議院を

見学しましたが、なかなか個人

では来られないところでもあり、

子どもたちも真剣な表情で説明

に聞き入っていました。国会の

中央広間には憲政に尽くした伊藤博文、板垣退助、大隈重信の３人の銅像があります。台

座は４つなのですが人物は３人。ということは１つだけ台のみというものがあり、その秘

密なども興味深かったようです。国会議事堂の前庭には都道府県の木もあり、とちのきも

植えられていることを確かめました。

午後は江戸東京博物館へ。首都東京の歴史について学びました。２か所の見学に当たり、

次の２問クイズを出しました。調べていた子もいたようです。

①栃木県から内閣総理大臣は出ているか？→出ている

②１００年前、日本一高かった浅草のビルに初めて設置された施設は？→エレベーター

見学終了後の集合態度もすばらしく、さすが最上級生という思いを強くした日でした。

これからも下級生の手本として憧れの存在となってくれるものと思います。

国会といえば、今後は消費税についての動きがあるかもしれません。当然のことながら

経費もかかることです。新しい学習指導要領が実施されることと相まって、今後の様々な

行事等のもち方については検討を要する場合もありますので、よろしくお願いいたします。


